

*Carrera por Día de la Rebeldía
Nacional desde el 25 próximo*

Image not found or type unknown

La Habana, 21 Jul (RHC) La XXXV Carrera en saludo al Día de la Rebelión Nacional acontecerá desde el próximo día de julio en toda Cuba, convocada por el Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (INDER).

Nuevamente será de manera virtual con la comunidad y el hogar como escenario principal y cumpliendo las medidas de higiene y distanciamiento social establecidas por el Ministerio de Salud Pública para contrarrestar la covid-19.

Disímiles actividades se desarrollarán como parte de la efeméride del 26 de Julio de 1953, cuando un grupo de jóvenes liderados por el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz asaltó los cuarteles Guillermon Moncada, en Santiago de Cuba y Carlos Manuel de Céspedes, en Bayamo.

Para recordar la epopeya, este 2021 desde temprano en la mañana podrán realizarse preparación física, actividades deportivas-recreativas, caminatas, trotes, gimnasia, yoga, caminata y la carrera, en correspondencia con lo establecido para cada territorio en el combate a la pandemia.

Con el soporte técnico del Proyecto Marabana-Maracuba se desarrollará la convocatoria que en una de sus partes propone a corredores y caminantes reportar su concurrencia en instantánea o videos en la página de Facebook @andarinescubanos.

Tomado de JIT.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/264521-carrera-por-dia-de-la-rebeldia-nacional-desde-el-25-proximo>



Radio Habana Cuba